



## Association

# N'hésitez pas à Oser A.U.Z.E.R.S !

Depuis novembre 2014, une nouvelle association a vu le jour sur la commune d'Auzers, intégralement consacrée à la promotion et au développement de la vie locale. Economie, culture, patrimoine sont mis en avant par une poignée de bénévoles passionnés par Auzers et son environnement.

**O**ser Auzers ! C'est ce à quoi vous invite les membres de l'association née le 14 novembre 2014. Cette association « Oser A.U.Z.E.R.S » a pour objectif de promouvoir le développement local à travers différentes actions, avec un outil informatique spécialement conçu à cet effet, à savoir le site internet « Oser Auzers ».

### Au service du développement

« A l'origine, un couple devenu en 2012 auzérois va à la rencontre de deux femmes du pays qui ont choisi d'y rester et d'un auzérois d'adoption, un résident "secondaire", comme eux ! Ensemble, à cinq, après quelques soirées de discussions, nous décidons de créer une association afin de concocter pour le village d'Auzers, un programme d'actions contribuant à son attractivité ».

Il s'agit d'une part d'Aimé Randrian (président) originaire de Madagascar et Marie-Hélène Juillard (secrétaire) originaire de Madic, qui font l'acquisition de l'ancien presbytère, et, d'autre part de Jocelyne Passefons (vice-présidente) et Patricia Garnier (trésorière).

C'est ainsi que naît Oser A.U.Z.E.R.S littéralement association d'utilité en zone d'économie hyper rurale solidaire. Pour Aimé Randrian, cette association s'inscrit dans un contexte de désertification du monde rural auquel est confronté Auzers mais aussi un grand nombre de communes du Cantal.

Avec le regard bienveillant de la commune, du maire Jean-Michel Vignal, de ses conseillers et adjoints notamment d'Odette Pergher, adjointe au maire, mais aussi du baron Christian d'Auzers, propriétaire du château, l'association propose un vaste plan d'actions.

### Des actions de promotion d'Auzers

Oser Auzers souhaite organiser son activité associative autour de cinq axes : promouvoir le développement économique local et durable, mener des actions culturelles, protéger l'environnement tout en améliorant le cadre de vie et en valorisant le patrimoine, mobiliser les différentes composantes de la population et développer les réseaux et partenariats.



Odette Pergher, adjointe au maire d'Auzers, Patricia Garnier, Aimé Randrian, Jocelyne Passefons et Marie-Hélène Juillard

Le premier acte est la création d'un site internet avec le soutien de la fondation France Telecom. Un technicien a travaillé durant plus d'un mois à la conception du site internet et du logo.

Ce site compatible pour les smartphones, présente la commune d'Auzers et son riche patrimoine mais aussi celui des environs. Sont indiqués les chiffres clés qui montrent

qu'Auzers demeure une commune où l'activité agricole est encore fortement présente avec dix-huit exploitants, « ce qui représente 53 % des actifs de la commune contre 3 % des actifs en France » souligne Marie-Hélène Juillard.

Sont également présentés le tissu commercial et artisanal, les acteurs touristiques, les services administratifs, les informations culturelles et

associatives (Trumelou, Gestons, Comité des Fêtes, association des chasseurs, des anciens combattants...), les savoir-faire locaux... l'ensemble soutenu par de magnifiques photographies de Philippe Chevalier que le visiteur peut trouver rassemblées dans la rubrique Galerie.

Le président espère que les habitants d'Auzers n'hésiteront pas à uti-

liser le site pour présenter leur calendrier d'animations et assurer la promotion de leurs activités. Le "O" de Oser est ouvert de manière symbolique, ouvert à tous ceux qui voudraient l'enrichir.

Cet été, avec le soutien du Crédit Mutuel de Mauriac, une exposition de peintures de François Espinasse et d'œuvres de la peintre et graveuse Marie-Laure Boivin-Dessert prendra place dans l'enceinte du château à partir de 14 juillet 2015. C'est d'ailleurs la première fois que le château accueille ce type de manifestation.

Les membres de l'association espèrent que cette initiative incitera les visiteurs à venir à Auzers. En outre, depuis leur smartphone, les visiteurs pourront parcourir la commune en utilisant les sentiers de randonnées présentés sur le site internet.



Le site internet de l'association Oser A.U.Z.E.R.S est riche de nombreuses rubriques illustrées par des photographies de P. Chevalier

### Contact

Oser A.U.Z.E.R.S  
Le Bourg  
15200 Mauriac

[www.oser-auzers.fr](http://www.oser-auzers.fr)